

“きごころサロンまつり” 2017開催しました！

5月14日の日曜日、恒例の“きごころサロンまつり”を弊社社屋で開催しました。今回で5回目のイベントです。



今年も大正区役所様始め、社会福祉協議会様、コミュニティ協会様、大正警察署様のご協力、出展をいただいで開催です。今回から大正消防署様にもご参加いただきました。



オープニングに頭をひねりましたが、スタッフで「恋ダンス」を踊ろうということになって、4月初めから毎日朝礼前に練習しました。練習の効果はそれぞれでしたが、うけました。



4月に就任された吉田新区長にご挨拶いただいてから、消防署様によるAED講習が始まり、DVDによる講習の後、実技をご年配からお子様まで多くの方に経験していただきました。いざというときに役に立つのは訓練だと思います。





午後からは大正区で講演活動を続けておられる新田氏による「障がいつながりセミナー」。普段は“障がい”という言葉とは無縁と思っておられるごく一般の方々に話を聞いてもらおうと企画しました。



全体的なコンセプトはそのままにして、各ブースは毎年趣向を凝らしています。一番目立ったのは「親子で木工」。貯金箱を作ってもらいましたが、用意したネタが午前中でなくなりそうになるくらいの賑わいでした。“ものづくり”への思いは根強いと感じました。



ここ数年は5月の最終日曜日を選んで開催していましたが、梅雨に近づく頃なので、少しでも雨のリスクを回避しようとの日に行いました。「母の日」の開催となりましたが、ご来場いただいたお客様は昨年とほぼ同数の313名でした。お知り合いの方を除いてはほとんどが近場の皆様でした。例年はけっこう遠方からお越しいただく方々も多いのですが、母の日が影響したのかもしれませんが、これが父の日だったら・・・。



私たちは少人数の会社です。スタッフだけではとてもこのようなイベントはできません。お得意先様やお知り合いの皆様など多くのサポーターの皆様の支えで毎年行っています。

そして、地元大正区の公の機関の皆様とご一緒にイベントを行えることを感謝しています。



来年も新しい企画で皆様と楽しい時間を過ごしたいと思います。よろしくお願ひします！